

藤岡 ふじおか げんきびと 元気人

スケートボードの楽しさを伝えたい

東 京オリンピックの新興種目に採用されたスケートボード。注目を集めたこの競技の日本選手権大会で、3位という好成績を収めた長谷川さん。母の影響でスノーボードをするようになり、シーズンオフ中の練習としてスケートボードを始めました。最初はそれほど頑張ろうと思っていなかったのですが、スケーターそれぞれのスタイルの違いや、大人子ども関係なくセッションできることに魅了され、どんどんとのめり込んでいきました。平日は毎日、休日には6〜7時間も練習をしているとのこと。「群馬は練

習場が少ないので主に県外で練習しています。移動時間がかかるからこそ、毎日の練習を大切にしなければ」と時間の大切さを話してくれました。今回の大会で3位に入賞したことを受けて「本当に嬉しかったです。嬉しすぎて『よっしゃー!』と叫びながら泣いていました」と振り返っていました。将来は「オリンピックの舞台に立ち、みんながスケートボードを見たり始めたりする第一歩となるスケーターになりたい」と話します。長谷川さんの胸にメダルが光り輝いている日も遠くないかもしれません。



藤岡第二小学校 5年

はせがわ みずほ
長谷川 瑞穂さん(藤岡)

Profile

2010年山梨県生まれ。ワールドスケートジャパン第4回日本スケートボード選手権大会兼2022年アジア競技大会派遣選手選考大会で3位入賞。

知って得する♪
耳より情報

今が最盛期!
「やよいひめ」

市内でよく目にするイチゴの品種「やよいひめ」は、群馬で生まれたイチゴです。本市は県内有数の産地で、市内農産物直売所や観光農園、ららん藤岡などで購入できます。サイズは大きめ、果肉はしっかり、まろやかな酸味と強い甘みの特徴のやよいひめは、3月(弥生)以降も高い品質が維持できることからその名が付けられました。

イチゴにはビタミンCが多く含まれているので、風邪予防や疲労回復、肌荒れなどへの効果も期待できます。甘くておいしい藤岡産のイチゴをご賞味してみませんか。

